

INTERCAMBIO DE CORREOS BETANCOURT, PADILLA Y JUNTA DIRECTIVA

POSIBILIDAD DE ALIANZA CON UNIVERSIDAD EVANGÉLICA DE EL SALVADOR

OCTUBRE 2013

De: Focapxxxviiiijuntadirectiva [mailto:focapxxxviiiijuntadirectiva-bounces@colegiodentistas.org] **En nombre de** Dr.Betancourt
Enviado el: Martes, 29 de Octubre de 2013 11:16 a.m.
Para: mayuli yelena arjona de russo
CC: focapxxxviiiijuntadirectiva@colegiodentistas.org
Asunto: Re: [Focapxxxviiiijuntadirectiva] varios FOCAP

confirmando de recibido!!

y quiero comentarles aprovechando el momento que tuve una reunión con la Decana de la Universidad Evangélica (UEES) que por cierto mando a felicitarte Mariela y a todo tu equipo de trabajo.

hemos hecho un proyecto a sugerencia de la dra. Ruth Sermeño decana de la UEES para realizar:
un comité

1. pre focap - uees quien nos encargaremos de realizar actividades entre otras cosas para conseguir fondos y poder tener participación de estudiantes por parte de la universidad al igual que docentes.
2. también me sugirió que se debería tomar en cuenta algún tipo de actividad para la carrera técnica de asistentes dentales los cuales quizá podrían verse excluidos de este tipo de actividad importante para ellos si se les da su espacio?
3. por ultimo la sugerencia es que si las entidades universitarias tienen presencia, ¡podría darseles un rol importante en lo académico, por lo que yo sugerí que podría ser posible generar moderadores aunque sea en los temas libres, presentación de posters y defensa de los mismos? no se si se a considerado las primeras comunicaciones por parte de los estudiantes de ultimo año de los diferentes post-grados etc.?

saludos y les deseo muchas bendiciones a todos.

atte.

Dr. Betancourt

Suprimir	Responder	Responder a todos	Reenviar	Reenviar en línea	Agregar direcciones	Cerrar	Mover mensaje a carpeta: ▼
Asunto	Re: [Focapxxxviiiijuntadirectiva] varios FOCAP						
De	Focapxxxviiiijuntadirectiva <focapxxxviiiijuntadirectiva-bounces@colegiodentistas.org>; en nombre de; Mariela Padilla Guevara <mpadilla@ulacit.ac.cr>						
Fecha	Martes, 29 de Octubre de 2013, 2:01 pm						
A	"Dr.Betancourt" <robetancourt@gmail.com>, mayuli yelena arjona de russo <mayuarjona@hotmail.com>						
CC	"focapxxxviiiijuntadirectiva@colegiodentistas.org" <focapxxxviiiijuntadirectiva@colegiodentistas.org>						

Excelentes noticias de Roberto. Me parece que la Decana de la Universidad Evangélica es un acierto como colaboradora, y definitivamente generar actividades con ella es una buena idea.

En Costa Rica iniciaremos lo que estaremos llamando "Seminarios Focapenses", en los que tocaremos temas relacionados con las mesas redondas. En estos seminarios, que se realizarán en el Colegio de Cirujanos Dentistas, cobraremos \$30, que se abonan a la matrícula del congreso. En otro correo les voy a pasar el afiche (no está listo), por si quieren implementar lo mismo, e incluso considerar usar los mismos días, que en su mayoría son los segundos viernes de cada mes. Otra idea en la que he estado pensando, y creo que podría ser presentada como propuesta de El Salvador por cuanto pareciera estar en sintonía, es que se firme una alianza de todas las instituciones académicas de la región, en la que nos comprometamos con la excelencia, la formación ética..... El acuerdo firmado en el marco de la FOCAP le da un valor mayor a los que se están firmando independientemente, y sería casi como un acta de compromiso. Converse con la Doctora Cermeño a ver si se deciden a montar la propuesta.

¿No sé qué les parece a los demás algo así?